

الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية

Commission d'Organisation et de Surveillance des Opérations de Bourse – COSOB -Cellule de Communication et des Relations Publiques لجنة تنظيم عمليات البورصة ومراقبتها ———— خلية الاعلام والعلاقات العامة Alger le, 12 Mars 2025

Communiqué

Dans le cadre du renforcement de la dynamique du marché financier algérien, la deuxième réunion du guichet unique du marché financier s'est tenue le 11 mars 2025 au siège de la Commission d'organisation et de surveillance des opérations de bourse (COSOB), sous la présidence de M. Youcef BOUZENADA, avec la participation du Directeur Général de la Société de Gestion de la Bourse des Valeurs Mobilères M. Yazid BENMOUHOUB, ainsi que des principaux acteurs du marché financier. Cette réunion avait pour objectif d'examiner la demande soumise par la société AYRADE, qui a exprimé son grand intérêt pour une introduction en bourse en ouvrant son capital au public à travers un appel public à l'épargne.

Fondée en 2007 et spécialisée dans les services web et numériques, AYRADE cherche à financer un projet ambitieux de création d'un data center moderne, destiné à renforcer son rôle sur le marché algérien, qui connaît une croissance rapide dans le domaine du numérique. L'entreprise propose actuellement une gamme complète de services, notamment l'acquisition de noms de domaine, l'hébergement de sites et d'applications web, le cloud computing, la création de sites web variés, le développement de progiciels ERP et CRM, ainsi que des solutions en cybersécurité. Elle dispose également d'une base de clients dépassant les 5000 clients dans le domaine de l'hébergement web.

La réunion a permis une discussion détaillée sur les mécanismes, conditions et procédures d'introduction en bourse, ainsi qu'un exposé des avantages majeurs que **AYRADE** pourrait tirer de cette opération. Cette rencontre intervient après une première réunion le mois dernier avec la société **Pharma Invest**, témoignant du saut qualitatif enregistré par la Bourse d'Alger depuis 2024, aussi bien sur le plan organisationnel qu'en matière de performances, notamment après l'introduction en bourse des banques publiques et des start-ups, ainsi que l'émission d'obligations d'une valeur dépassant les **20 milliards de dinars**.

Aujourd'hui, le guichet unique est devenu un outil efficace pour attirer les entreprises désireuses de s'introduire en bourse, renforçant ainsi l'attractivité du marché financier algérien et contribuant à l'accélération du développement économique du pays.